SENAT : LE PROJET DE BUDGET ADOPTÉ

A la veille de la clôture de la deuxième session ordinaire, le Sénat a adopté hier plusieurs projets de textes, dont celui de loi de finances, exercice 2017. Le budget est ainsi arrêté en équilibre, en ressources et en charges à 2 447,75 milliards de nos francs.



SOCIÉTÉ

NOUVEAU CODE DE LA COMMUNICATION : L'ÉPÉE DE DAMOCLÉS

C'est la hantise des professionnels. Le nouveau Code de la Communication, qui entre en application le 2 janvier, pourrait entraîner de profonds bouleversements dans la pratique de leurs métiers. Et, surtout, faire peser sur eux, la menace - permanente - de sanctions.

nº 12310 - Vendredi 30 Décembre 2016

41 e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Pour moi quoi...

L'autre jour, les dirigeants des États de l'ex-Afrique équatoriale française et ayant en partage le franc de la Coopération francophone d'Afrique ou CFA se sont réunis, au Cameroun, pour défendre leur monnaie. Et ils y ont réussi.

Depuis des semaines, des rumeurs persistantes sur une éventuelle dévaluation de notre monnaie avaient fait souffler un vent de panique dans les différentes places financières. Une inquiétude justifiée puisqu'en 1994, sans crier gare on nous a "tuer" notre argent en le dévaluant de façon arbitraire. 100 F ne valant plus que 50 F! Ça a été caillou pour les ménages ? N'en parlons pas des épargnants qui ont vu leurs économies dans les banques réduites de moitié. Et ça, en une petite nuit par la seule volonté de... l'ancienne puissance coloniale.

Cette fois, les choses ne sont pas passées comme en 1994. Nos dirigeants ont bataillé dur, pour éviter à nos pays un plan d'ajustement structurel qui ajouterait la misère au mal-vivre à nos peuples. Et dire qu'en termes de progrès économique, notre sous-région est championne. Eh oui, nos nouveaux chefs ne sont pas les instituteurs de 1960 à qui la France généreuse a tout imposé. Et si on faisait l'historique de la naissance du franc de la Colonie française d'Afrique à nos enfants, sans doute alors, à l'image du Maroc, de l'Afrique du Sud, du Nigeria et même de Sao Tome et Principe qui ne se portent pas aussi mal avec leur dirham, rand, naïra et dobra, il nous revient de réfléchir à la consolidation de nos indépendances et à affirmer notre majorité, quoi...

Makaya

SPORTS

LES PANTHÈRES PRISES EN ÉTAU



A un peu plus de deux semaines du coup d'envoi de "leur" Can, les Panthères du Gabon assistent à une bataille qui ne fait rire personne autour de leur gestion. Avec au centre, un mystérieux Alejandro Echevarria, ravalant la Fégafoot au



Fait divers

TUE AU SEUIL D'UNE ÉPICERIE



Patrick Mandzi, 29 ans, est mort dernièrement à l'entrée d'une épicerie à Alenakiri, victime d'une agression – apparemment préméditée – de la part de jeunes agissant en bande et avec lesquels il avait eu maille à partir l'avant-veille. Une sorte de vendetta, donc. Mais, surtout, un acte de barbarie qui illustre le climat d'insécurité régnant dans certains quartiers de la commune d'Owendo.

Page 10

SOCIÉTÉ

LE 1ER JANVIER FÉRIÉ, LE 2 FÉRIÉ ET RÉCUPÉRABLE



La journée du dimanche 1er janvier 2017, Jour de l'an, est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national, annonce dans un communiqué le ministère du Travail. Qui ajoute que celle du 2 janvier 2017 est déclarée fériée, chômée et ré-

POLITIQUE

Conseil des ministres : les mesures individuelles (suite et fin)

Page 3

ECONOMIE

Gabon-FMI: un PRE plutôt qu'un PAS

SPORTS

L'USB sur le remonte-pente

Page 12



La Direction Générale et l'ensemble du Personnel vous adressent leurs meilleurs voeux!









